

アトリエぱおこどもクラス通信

5月号



2020年4月28日配布

オンラインレッスンが始まりました！

保護者の皆さんから嬉しいコメントが届いています！

娘は食い入るように熱心に
レッスンを受けていました！



子どもが喜んで
いました！

講師の皆さんの楽しいレッスンと
仲間の顔が見える環境に、
ホッとしながら作品制作

先生のようす



接続も簡単で、思っていたより
子どもが楽しんでいたので、
安心しました

子どもたちの集中力が
心配でしたが、
楽しく受けることが
出来ています！

SDGsについて子どもにも
わかりやすく説明してくれました。

先生の目線（視点）が
面白かった！

子どもたちの集中力が
心配でしたが、楽しく
受けることが出来ています！

父親とレッスンに
参加できるのが
とてもいい経験になる！

外出自粛で家の中でこもりっきりで、
親子ともにストレスを感じていたところに
刺激をもらい、とても嬉しいです。

こんなときでも
愛がいっぱいの
習い事をしてくれることに
感謝です！



先生のようす

先生との対話がしっかりと
できると思いました



他の教室の子の作品も
見られるのが刺激になる！

ブログで紹介していただきました！



オンラインレッスンを素敵に
紹介していただいています！
ぜひ、ご覧ください！

おしゃらせ

スケッチツアーの延期について

毎年春の恒例の野外制作レッスン「スケッチツアー」は、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、残念ながら延期をいたします。それに伴いスケッチツアー振替休講はせず、通常通りのレッスンを実施いたします。例年通りの5・6月の開催は困難であると判断いたしました。ただし、夏以降にコロナウイルスの流行が終息するようであれば、今までとは違った形になりますが、スケッチツアーを開催したいと思っております。毎年、スケッチツアーを楽しみにしてくださった皆様には大変申し訳ありませんが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。